
Herr Doğan teilte mit, dass sich die Stadt Sankt Augustin an einer interkommunalen 
Partnerschaft beteiligen werde. Im Jahr 2017 sei bereits im April im Haupt- und 
Finanzausschuss (HAFA) und im Mai im Rat die Schaffung von zwei neuen Stellen für 
das Ordnungsamt behandelt worden. Es gebe bei der Polizei Personalengpässe. Das 
habe zur Folge, dass Polizeibeamte zu bestimmten Zeiten nicht mehr ausrücken 
würden, bei Angelegenheiten, die nicht originär in der Zuständigkeit der Polizeibehörden 
liegen würden, z. Bsp. bei nächtlicher Ruhestörung. Die Kreispolizeibehörde habe das 
bereits angekündigt. Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises hätten sich Gedanken 
gemacht, wie dieses Problem gemeinsam gelöst werden könnte. Die Städte und 
Gemeinden Lohmar, Eitorf, Much, Neunkirchen-Seelscheid, Ruppichteroth, Windeck 
und eben Sankt Augustin hätten sich nun zu einer öffentlich-rechtlichen Vereinbarung 
bzw. zu einer Ordnungspartnerschaft eingelassen. Die Federführung übernehme hierbei 
die Stadt Lohmar. Nach zwei Jahren werde ein vorläufiges Fazit gezogen werden, es 
würde evaluiert werden ob dieses Modell sich rentiert habe und ob man das angestrebte 
Ziel erreicht habe. Der Rat solle sich in seiner Sitzung vor der Sommerpause damit 
befassen. Diese Lösung sei für die Stadt Sankt Augustin im Moment am rentierlichsten. 
 
Herr Knülle sagte, dass er eine kurze Nachfrage zu dem Zustand von zwei Häusern im 
Schützenweg habe, da er davon ausgegangen sei, dass es dazu eine Mitteilung geben 
würde. Die SPD-Fraktion habe aus der Presse erfahren, in welchem Zustand sich die 
als Flüchtlingsunterkünfte genutzten Häuser befänden. Daher sei durch die SPD eine 
detaillierte Anfrage an den Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss gestellt worden. 
Herr Knülle wollte nun wissen, was der aktuelle Stand sei, ob es bspw. Gutachter gebe, 
die die Gebäude angesehen hätten. 
 
Herr Weiser antwortete, dass die Beantwortung der Anfrage derzeit erarbeitet würde. Es 
seien zudem Gutachter herangezogen worden. Es gebe immer neue 
Zwischenergebnisse. Ein konkretes Ergebnis werde dann mit der Beantwortung der 
Anfrage erfolgen. 
 


